

# 青空高く



鶴ヶ島中学校  
学校だより 12月1日  
令和5年度 NO, 8

## 挑戦する2学期



## ラストスパート

2学期も残す所あと20日あまりとなりました。1年生はスキー宿泊学習に向けて、2年生は修学旅行に向けて、3年生は自分の進路選択に向けてそれぞれ勉強や取組を進めています。1年間を終えた後に充実感を味わえるように、今は努力や準備の期間です。3学期の大成功をイメージしながら、仲間と共に高め合って勉強や取組を続けていきましょう。



### 2年生合唱学年発表会実施

11月1日(水)2年生の合唱学年発表会が行われました。学級閉鎖が断続的に起こり、10月28日に行われた合唱祭ではすべてのクラスが参加できませんでしたが、学年発表会では、全クラスがこれまでの練習の成果を聴き合うことができました。応援に来ていただいた保護者の皆様、誠にありがとうございました。



スキー宿泊学習の準備をする1年生  
係会議での話し合いの様子



京都や奈良の名勝を調べた内容を新聞にして、発表会を行う2年生

## わが町の街道を美しく

### 生徒会企画 日光街道清掃

11月22日(水)、今年も生徒会総務が主催する日光街道清掃が行われました。生徒朝会での呼びかけもあって200名ほどの生徒が参加しました。銀杏の葉はきれいに色づいていて、落ち葉になっていませんでしたが、街道の隅の朽ちた枯葉を掃いたり、雑草を抜いたりしました。約1時間ほどで、枯葉の入ったゴミ袋が山積みになりました。生徒会総務からは日光街道を美しくして、地域の方にも喜んでほしいという気持ちが参加者に伝えられました。呼びかけに応え、多くの生徒が参加してボランティア活動が行えたことは、大変すばらしいことですね。



## 学び合い学習授業研究会の実施

11月16日(木)、先生方の授業力向上を目指して授業研究会が行われました。今回は2年生の理科の授業が公開で、「雲の下が平らになる理由を、雲ができるメカニズムから考え説明しよう」という目標のもと、提示された資料をヒントにみんなで学び合い、説明を考えるという授業でした。多くの参観者に見守られながら生徒達も一生懸命取り組みました。



## 市内合唱祭開催

11月2日(木)、市内合唱祭が藤中で行われました。本校からは合唱祭で最優秀賞を獲得した2年4組と3年2組の生徒が、代表として出場しました。

出場した二つのクラスとも、歌詞の意味を捉えて、気持ちのこもった合唱を披露しました。ご指導いただいた先生からは、一番伝えたい所を特に大事にして歌うこと、最終目標は、卒業式で自分たちの学校の校歌をしっかりと歌うことと教えていただきました。



2年1組の理科の授業

## 11月18日(土) 非行防止教室 生徒の振り返りの言葉から

○僕は今まで薬物や非行に対して、別次元のものと考えていました。でも、今回の話をきいて、身近にもある危険の中の一つなんだなと感じました。友達も使っているディスコードというサイトも話に出てきていて、びっくりしました。これからは自分の身を自分でしっかり守れるようにちゃんとした知識をつけていきたいです。

○改めて、窃盗 暴力 飲酒 喫煙 薬物 からなる非行行為から入る犯罪の危険さを実感しました。非行から入る犯罪が多いということだったので非行をやらない、危ない誘いは断るを徹底して行こうと思います。それから薬物乱用には、違法薬物を使ったり、売ったりすること以外にも本来の薬の使い方が違うと薬物乱用になることを初めて知りました。



埼玉県警察非行防止指導班「あおぞら」の講師の方々にお礼を言う保健委員の生徒

◇お知らせ◇ 11月8日(水) 学校運営協議会を開催しました。学校の活動報告と、来年度に向けての学校評価について説明させていただきました。議事内容はホームページでもご覧いただけます。

次回の開催は1月13日(土)です。傍聴をご希望の方は学校までお問い合わせ下さい。